

En Cuba saludan aniversario de la independencia de Barbados



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 1 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel envió calurosas felicitaciones a Barbados por el aniversario 58 de su independencia (30 de noviembre).

Mediante su cuenta en la red social X, el dignatario llamó hermano al pueblo barbadense a quien junto al Gobierno de esa nación caribeña dirigió su mensaje por la fecha patria.

También, el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez se sumó a las congratulaciones, y le expresó a Barbados sus mejores deseos de prosperidad.

La Cancillería cubana manifestó la voluntad de continuar fortaleciendo los históricos lazos de hermandad y cooperación entre ambos países.

Barbados obtuvo la independencia del Reino Unido el 30 de noviembre de 1966, con Errol Barrow como su primer ministro, y pasó a ser miembro de la llamada Mancomunidad de Naciones que reconoce al monarca británico como su jefe de Estado.

El 30 de noviembre de 2021 el país pasó a ser República. El 6 de octubre de ese año aprobó un proyecto de ley que introdujo enmiendas a la Constitución y se estableció la figura presidencial para reemplazar a la reina como jefa de Estado, y el día 30 la exgobernadora Sandra Mason asumió el cargo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba